

Artikel vom 28.02.2019

Fraktion

CSU Gemeinderatsfraktion stellt sich neu auf



Karlsteiner CSU Gemeinderatsfraktion stellt sich neu auf - Stephanie Herzog zur stellvertretenden Fraktionssprecherin gewählt

Nach dem Rücktritt von Markus Eibeck aus dem Gemeinderat sowie als dritter Bürgermeister hat sich die Gemeinderatsfraktion des CSU Ortsverband Karlstein neu aufgestellt. Katja Fleischer ist bereits in der Sitzung am 13. Februar in den Gemeinderat nachgerückt. Bei der Neuwahl der Fraktionssprecher am Montag wurde Roland Merget erneut das Vertrauen der Fraktion geschenkt. Stephanie Herzog wurde einstimmig zur neuen Stellvertreterin gewählt.

Die CSU Fraktion würdigt damit das langjährige politische Engagement von Stephanie Herzog. Sie ist seit 1990 Gemeinderätin und kann auf fast dreißigjährige Erfahrung in der Kommunalpolitik zurückblicken. Sie wurde damals mit 22 Jahren als Jüngste im Landkreis gewählt. Außerdem war sie von 2005 bis 2014 Schöffin beim Jugendschöffengericht des Amtsgerichts Aschaffenburg und begleitet dieses Amt seit Anfang dieses Jahres erneut. Weiterhin ist sie Familien- und Jugendbeauftragte der Gemeinde Karlstein.

